

Gestalten der vier Wände 5A Bildnerische Erziehung

Am Anfang dieses Schuljahres wurde im Fach Bildnerische Erziehung die Idee geboren, unsere Klasse auszumalen. Unsere engagierte BE-Professorin Frau Lantos war sofort begeistert und hat sich für unser Projekt eingesetzt. Also nahmen wir uns vor einen unserer freien Samstage im Dezember 2018 zu opfern. Wir verbrachten den ganzen Vormittag mit Malen und waren sehr zufrieden mit dem Ergebnis. Einen großen Dank wollen wir unseren Professoren, Lantos, Gstrein und Böhm aussprechen, die uns so tatkräftig unterstützt haben. Wir sind sehr begeistert von unserer neugestalteten Klasse und wir hoffen, dass sie auch noch länger so schön bleibt.

Krobath Kora, Wallner Silvia (5A)

